
第1849回例会　2015.10.８　晴　司会　瀧会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　17名　63％

　欠席：輪湖・長野・山本・斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・平山・相澤・織戸・守屋・（武市・藤井）各会員

◎ゲスト：第２分区ガバナー補佐　前田　昌男様

　　　　　同幹事　　　　　　　　安藤　徹様

◎100％以上　　   10／５～地区大会記念ゴルフ大会～大家・大原・瀧・平山・藤井

◎メークアップ　10／８～相澤～地区研修リーダー

大家会長

　先日、私の「職業紹介」で企業の賠償責任保険の加入の必要性と弁護士費用保険・特約という新商品が損

害保険ジャパン日本興亜から発売されているとのお話しをしました。その後、重要な情報を入手しましたの

で、会長あいさつで触れさせてください。

　賠償責任保険は、企業が「加害者」として、消費者からのクレーム・損害賠償請求、労働問題での安全配

慮義務違反のある労災など労働者に損害が生じた場合等に、その「加害者」としての企業の損害賠償金を保

険で支払う商品です。
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　他方、弁護士費用特約は、企業が「被害者」の場合に加害者に対する損害賠償請求を行う場合の弁護士費

用（着手金・報酬金）等を支払ってくれる保険です。

　その上、今後は「日常生活に関するトラブル」についても、飼い犬が通行人を噛んでしまったというよう

な個人が「加害者」の場合のこれまでの賠償責任保険の他に、今年の12月からは個人が被害者の場合の弁護

士費用特約についても、損害保険ジャパン日本興亜が販売を開始するということです。

　その対象は、「被害事故」「借地借家」「遺産分割調停」「離婚調停」「人格権侵害」「労働（オプション）と

なります。

　非常に驚いたのですが、時代はいよいよ訴訟社会に突入するのは、必然の様相を帯びてきています。

　内在的に、法的トラブルを抱えている潜在需要は暗数ですが、例えば会社に不満を持つ従業員が「弁護士

費用特約」の保険契約を結び、その後、弁護士に相談して受任を行い、保険から弁護士費用を支払っても

らって、企業に労働問題を理由に多額の請求を行うことが可能です。

　企業としても自衛策として、①賠償責任保険②弁護士費用保険・特約の加入は必要不可欠となるでしょう。

　ちょっと、厳しい現実のお話しをしました。

伊藤幹事

１．2016年ロータリー国際大会のお知らせ

　　日　時：2016年５月28日～６月１日

　　場　所：韓国　ソウル

　　※申込書及び手続方法を回覧いたします。参加をご検討ください。

２．10月のロータリー米山月間に因み、ニコニコボックス収益の２％・24,000を各希望される会員に補填

し、特別寄付を行いました。

　　・相澤会員に6,000円補填し米山功労43回を取得（メッジャードナー）

　　・大原会員に6,000円補填し、米山功労８回目を取得

　　・藤井会員に6,000円補填し、米山功労５回目を取得

　　・遠田会員に6,000円補填し、米山功労５回目を取得

　　※以上により今年度米山特別寄付金は600,000円となりました。

３．11月のロータリー財団月間に因み、ニコニコボックス収益の２％ 24,000円を希望される会員に補填し、

特別寄付を行いました。

　　・相澤会員に4,000円補填しマルチプル９回目を取得（メジャードナー）

　　・織戸会員に4,000円補填し、マルチプル４回目を取得

　　・山﨑会員に4,000円補填し、マルチプル３回目を取得

　　・大原会員に4,000円補填し、マルチプル６回・７回目を取得

　　・瀧会員に4,000円補填し、ポールハリスフェローを取得

　　・斉藤英明会員に4,000円補填し、ベネファクターを取得されました。

　　※以上により今年度財団特別寄付金は6,000ドルと恒久寄附金1,000ドルとなりました。それぞれご協

力ありがとうございました。

４．山口会員が「ロータリー希望の風奨学金」に100,000円の寄付を行いました。

　　ありがとうございました。

　　※本日メールボックスに各会員より寄付を頂いた後の「ポールハリス・マルチ・ベネファクター・その

他寄付」の一覧表を配布いたしました。

幹 事 報 告



５．「第９回・御采浦　三番瀬船橋港まつり」のお知らせ

　　日　時：10月10日（土）10：00～16：00

　　場　所：船橋親水公園　セレモニー：11：00～　出港：11：50

６．船橋国際交流協会より「インターナショナルフェスティバル2015」参加のお礼状とチラシが届いており

ます。

７．ロータリー専門家グループよりニュースレターが届いております。

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会 山崎会員

　　ボーイスカウト支援物資の贈呈式

　　　日　時　10月11日（日）　11：00～

　　　場　所　「ふくろうの森」　船橋市大神保

　　　※参加者はクラブジャンパー着用。汚れても良い服装で、雨の場合は長靴など。

本日の卓話

　　　　ガバナー補佐訪問 第２分区ガバナー補佐　前田　昌男様　

　第2790地区のトップバッターとして８月６日、船橋東ロータリークラブのガバナー公式訪問が実施されま

した。IM に続いての公式訪問で会長、幹事をはじめ会員の方々には慌ただしい時間ではなかったかと推察

いたします。

　櫻木ガバナーは国際ロータリーの役員としての立場を明確にして、その役割を果たすことが大切と考えて

おります。従ってガバナー公式訪問は RI役員の公式訪問ということになります。公式訪問時の卓話や質疑

応答の概略を振り返って今後の活動に参考にして頂きたいと思います。要点は以下の通りです。

　①　国際ロータリーの認証を受けてロータリークラブが存在している。加盟している証が認証状。国際

ロータリーの加盟会員である以上守らなければならない規約のひとつが定款。世界標準になっている

ロータリークラブ定款（2013年版）を正しく採用すべきである。

　②　上記のことがメーキャップの意味、意義に繋がっていく同じルールで運営されているから例会欠席を

決められた方法でメーキャップできる。メーキャップは出席率の維持ということではなく、モチベー

ションの維持、自己啓発のためという意識が大切である。

　③　日本語に訳することで分かり難くなっている言葉の代表例が Serviceと Fellowship。Serviceは相手

の求めていることを提供することあるいは相手の立場に立って行動することで、おもてなしと考えると

わかりやすいのではないか。Fellowshipは分かち合いの気持ち、友情を深め、奉仕の心を育む一連の活

動を親睦と呼んでいる。連帯感、共感、協調と考えたほうが分かり易いのではないか。親睦と親睦活動

は別のもの。

　④　CLPは組織の形から入ろうとしたために拒否反応があった。クラブとしてのありたい姿、目標を定

め、どんな体制で進めればよいか、役割分担は、組織はの順で考えてクラブの活性化、時代の変化への

対応のツールのひとつと考えればいいのではないか。



　⑤　RIから様々な要請や変更があるが、この背景にはこのままではダメという危機感がある。ダイナミッ

クな組織であり続け、地域社会に貢献していくには戦略が必要とRIは判断。戦略計画を策定しているが

３つの優先項目のひとつに公共イメージと認知度の向上を挙げている。陰徳の団体から認知される団体

へ、理論主体から実践重視へなどがそれである。広報活動の重要性についてはRI会長も指摘していると

ころ。

　　　　「私の職業」 藤代　清七郎会員　

　

　皆さんこんにちは！藤代です。会長時代には毎週登壇して話をさせて頂いていましたが、久しぶりにここ

に立ちますと、程よい緊張感があって身が引き締まりますね。

　さて、本日は「私の職業」ということでお話をさせて頂きたいと思います。

　私は早稲田大学をなんとか卒業した後、「東京電力（株）」という、当時民間で世界最大の電力会社になん

とか入社することが出来ました。「電力を安定供給する」という重責を担う会社でしたので、やりがいもあ

り日々「東電マン」としての日々を送っておりました。いつかは原子力発電の部門や国際部門に行って活躍

したいと思っておりましたが、社会福祉法人を経営している母が病に倒れ、それを機に社会福祉の世界に身

を置くことになりました。

　周りからは、「お前が福祉？」と言われることが多かったのですが、介護業界に介護保険制度が導入され、

市場開放となったばかりの時でしたので、民間会社で培ったものが何か役に立つのでは？という思いもあり、

旧態依然の社会福祉法人の経営方法を改善していく毎日を過ごしてきました。お陰様で、特別養護老人ホー

ムを２か所、保育園を３か所、その他デイサービスセンターやグループホーム、地域包括ケアシステムの要

となる包括支援センター、在宅介護支援センターを運営する、船橋市内では比較的大きな社会福祉法人とな

り、300名余の従業員を抱えるまでになりました。

　このまま将来は社会福祉法人の理事長をすることになるかな、と思っていたところ、私に市議会議員に立

候補してくれないか？という話が舞い込んできました。

　私の祖父と父が船橋市長を務めていたのは皆様ご存じだと思いますが、血縁にも数名政治家がおりまして、

私はいわゆる政治家一族で育っております。

　下手な議員さんよりも政治や選挙に詳しくなってしまう環境で育ってきたものですから、父が勇退をした

後、私自身にも立候補の打診がくるのだろう、と思ってはおりましたが、候補者に何の思いも知識もなくて

もパフォーマンスのみで当選してしまう現在の世情を考えたとき、正直、立候補への躊躇はかなりありまし

た。しかし、私を支援して頂けるという輪がどんどん拡がっていく中、私も決断をしなければと思い、この

話を受諾させて頂きました。知人からは、自分で手を挙げてパフォーマンス選挙をやる方が多くなっている

昨今、「人に推される」ということの意味を噛みしめなさい、言われたことを今でもよく覚えています。

　現在では社会福祉法人の経営からは一線を退かせて頂き、船橋市議会議員として仕事をさせて頂いており

ます。



・前田ガバナー補佐、安藤ガバナー補佐幹事、本日はありがとうございました。今度の日曜日、我がロータ

リーの幟をもってボーイスカウトに備品贈呈を行います。 大家　浩明

・前田ガバナー補佐、安藤ガバナー補佐幹事様、本日はありがとうございました。 伊藤　直子

・前田ガバナー補佐、安藤ガバナー補佐幹事様の２回目の訪問ありがとうございます。“大江戸玉すだれ”

プッシュに感謝申し上げます。 遠田　毅

・午後より納税貯蓄組合の中学生の作文・ポスターの審査に行きますので早退いたします。50人 × ３ペー

ジの作文の審査をしてきます。 鈴木　恭浩

・晩秋の屋外バーベキュー、くれぐれも防寒対策をよろしくお願いします。大変な人気です。予約できな

かったらお許しください。 大家　浩明

・３回連続休みました。ガバナー補佐訪問ご苦労様です。次の補佐勤まるかなー、藤代さんの職業ご苦労様

でした。 岡田　敏男

・前田昌男第２分区ガバナー補佐・安藤ガバナー補佐幹事訪問ありがとうございました。 山口　習明

・本日はお世話になります。 ガバナー補佐幹事　安藤　徹

 ※第２分区ガバナー補佐よりニコニコいただきました。

次回予定

　10月15日（木）　12：30分　点鐘

　「米山月間」に因んで　　米山奨学生　段　海玲　様（中国）　　千葉大学

332,000円累計10月８日　14,000円今週のニコニコ BOX

10月のプログラム

10月15日（木）　卓話
　　　　　　　米山奨学生　段　海玲様（中国）
　 千葉大学
　　22～23日　親睦家族旅行　１泊２日
　　　　　　　場所：黒部峡谷・宇奈月温泉の旅
　　23日（金）　地区フェローシップ委員会主催：
　　　　　　　「地区二輪走友会」
 （オートバイ趣味の会）
　　29日（木）　卓話：船橋市経済部長
 福田　幸雄様
　　　　　　　「船橋の経済状況」について

週報今週の担当　　　鈴　木（隆）


